大河津分水通水100周年



新コーナーです! 来年の 大河津分水通水 100 周 年を盛り上げるため、関 連コラムをリレー形式で お届けします。第1回は 桜の守り人から!

日本さくら名所 100 選に選ばれている大河津分水の桜 は、明治43年ころから植樹が始まり、ひと頃には6,000 本の桜が咲き誇ったと記録にあります。

昭和30年ころに刊 行されたパンフレットに は、桜がところ狭しと 描かれ、大河津分水 の桜の絢爛さを物語っ ています。



なお、大河津出張所の裏手には大正13年に建てられ た「桜之碑」があり、桜の植栽功労者である田沢実入、 山宮半四郎、山田卯之七の3人の名前と、田沢実入の 次の歌が刻まれています。

「いく千春 かはらでにほへ 桜花

植えにし人は よし散りぬとも」

大河津分水の偉業が後世に語り継がれることを、大河 津分水の桜に託した先人たち。大河津分水通水 100 周 年ロゴマークの一部でもある大河津分水の桜を、じっくり と眺めてみてはいかがでしょうか。



NPO 法人 分水さくらを守る会 理事長 苦田幸策さん

会では桜並木の維持管理と植樹ボ ランティアに尽力されています。

●今月の一品

口ひげがある人用の薬の服用匙

燕市産業史料館 ☎ 0256•63•7666 (月曜日および祝日の翌日休館) ■入館料 大人400円 高校生以下100円 ※団体割引あり



0)

かをこの

か って

のた

め

まの部

で

る を汚さず 0 ,に薬を飲 パが で 男 れ

示室 b 8 0 藤豊成 0) ます F

機能だ 0本展 から集 ī ス さ

こんにちは! 地域おこし協力隊の芦川です。移住して初めての冬は、大雪 の歓迎を受け…車のスリップもタイヤの空回りも一通り経験しました! (幸 い無事故です)日々たくましく成長しております^^

さて、3月から『燕市空き家・空き地活用バンク』のホームページが新し くなりました! 今後、掲載写真を増やしたり、コメント欄を追加したりと、 情報を更新していきます。また、知りたい情報を見つけやすくする機能も取 り入れました。着任以降、水面下で進めてきたものが公開されるのは、な んだか嬉しいものですね♪ 空き家活用事例や助成金関連についてもまと めましたので、ぜひご覧ください。燕市の空き家・空き地・空き店舗が有 効活用されるよう、引き続き登録者数・活用者数の増加を目指します!



燕市地域おこし協力隊 声川 紘子

●「広報つばめ」だけでは物足りないあなたへお送りする「Web版カメラびゅう」 https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2_1/index.html

camera view

●市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



3月6日 燕市役所やつてみた

やりたいことを実現させる高校生コミュニティ「燕市役所 まちあそび部」。この日は、3年生メンバーの卒業式を開 催。まちあそび部らしく、ゆるくて楽しい式となりました。



3月6日 市の歴 歴史を 中央公民館

燕市内で発掘調査された遺跡の様子を展示した遺跡出 土品展。参加者は、祖先の暮らしに興味津々の様子で、 展示解説を聞いたりクイズを楽しんだりしていました。



●3月14日 文化でフォークサウン サウンド

の寄

付に

日本を代表するフォークグループ「スリーハンサム ズ」のコンサート。301人が「夕暮れ時はさびしそう」 「八十八夜」などの名曲に酔いしれました。



家庭で余っている食品を寄付いただき、生活困窮世帯な どへ配布するフードドライブ事業。1 週間で 779kg の 食料が集まりました。ご協力ありがとうございました。



●2月19日つばめ底学館 恋の未来を創る-

つばめいとが「地域再生大賞」において準大賞を受賞。 全国から学生のインターンシップを受け入れ、企業・商 店街とつなぐ活動が活気溢れる燕を生み出しています。



神がを S 込む

学問の神様である菅原道真公の命日をしのぶ「天神講」。 今年は密を避けてクラスごとに道真公の掛け軸に手を 合わせた後、絵を描いたり塗り絵をしたりしました。



んだ本を よう

読書活動を記録できる「本の通帳」。銀行の通帳のよう に図書館の専用プリンターで記帳することができます。 本を読んで、知識と思い出をたくさん貯蓄しましょう。



今日はたの-61

ひな人形を飾り付けた遊戯室で、ひな祭りにちなんだ ゲームをして遊びました。おやつはひなあられ。春の訪 れを満喫し、楽しい桃の節句となりました。

29